

Wir
brauchen
Augen, die
die kleinen Dinge
des Alltags wahrnehmen
und ins rechte Licht rücken.
Wir brauchen Ohren, die die
Schwingungen und Untertöne im
Gespräch mit anderen wahrnehmen.
Wir brauchen Hände, die nicht lange
überlegen, ob sie helfen sollen. Wir brauchen
zur rechten Zeit, das richtige Wort, so wird
WEIHNACHTEN
zu dem,
zu dem
es gedacht ist.

Liebe Mitglieder des Städtepartnerschaftsvereins,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu. Vieles hat sich in diesem Jahr in der Welt verändert, leider nicht nur zum Guten.

Im vergangene Jahr konnten wir wieder Reisen in unsere Partnerstädte Sulmona, Hohenstein-Ernstthal und Ptuj durchführen und Gäste von dort empfangen. Höhepunkte waren außerdem der Besuch einer Abordnung aus Ptuj zum Burgfest und der Besuch des Männerchores aus Hohenstein-Ernstthal. Auch unser Vereinsleben konnte wieder vermehrt stattfinden.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen ein frohes Fest, ein gesundes, neues Jahr 2024 und freuen uns auf viele gemeinsame Aktivitäten.



Bartl Lehrhuber
Vorsitzender



Barbara Hertlein
stv. Vorsitzende